
  «Trennung ist unser Los,  
Wiedersehen ist unsere Hoffnung.

  So bitter der Tod ist,  
die Liebe vermag er nicht zu scheiden.

  Aus dem Leben ist er zwar geschieden,  
aber nicht aus unserem Leben;

 denn wie vermöchten wir ihn tot zu wähnen,
 der so lebendig unserem Herzen innewohnt.»

Augustinus

Bevor das Jahr zu Ende geht, möchten wir uns für die vielen Zeichen der Anteilnahme zum Abschied von 

Bruno Goetze
ganz herzlich bedanken.

Ein ganz besonderer Dank geht an

– Herrn Dr. Stefano Berthold für die jahrelange ärztliche Betreuung;
– Das Team der Klinik Beau-Site für die einfühlsame Begleitung auf dem letzten Weg;
– Frau Hasler von der röm.-kath. Kirche Dreifaltigkeit für die berührende Gestaltung der Abschiedsfeier.

Wir wünschen allen eine ruhige und besinnliche Weihnachtszeit.

 Die Trauerfamilie


